



日本共産党国会議員団千葉事務所 ☎043-302-2005
 県会議員 丸山 慎一 ☎047-424-6347
 <市議団控室☎436-3030 FAX420-7201>
 市 会 議 員
 石川敏宏 ☎462-4548 佐藤重雄 ☎432-9872
 事務所 ☎467-2860 関根和子 ☎447-0557
 岩井友子 ☎438-8647 事務所 ☎440-7950
 事務所 ☎429-2160 中沢 学 ☎493-8140
 金沢和子 ☎422-5278 渡辺ゆう子 ☎462-7273

消費税値上げの負担軽減というけれど……

2つの臨時給付金始まる

(臨時福祉給付金、子育て世帯臨時特例給付金)

4月の消費税の引き上げの負担を軽減するための臨時給付金の受付が7月15日から始まりました。臨時福祉給付金と子育て世帯臨時特例給付金です。

■対象と金額は以下のとおり

- ① 市民税が課税されていない方
 (扶養されている方や生活保護の方のぞく)

▼一人につき1万円

※65歳以上の年金受給者等は

1万5千円

- ② 児童手当を受けている子育て世帯の方(特例給付対象や生活保護の方のぞく)

▼子ども一人につき1万円

「書き方がわからない」

船橋市は7月10日、市民税非課税

者や児童手当受給者等に一齐に申請書類を送付しましたが、書類が届いた方から、「書き方がわからない」などの声が上がっています。

特に50000円の加算がある65歳以上の年金受給者の方がわかりづらいようで、コールセンターへの問い合わせの9割がこうした方です。

「面倒だから申請しない」という声も聞かれ、支給漏れが心配されます。市役所11階相談窓口、出張所やフ

エイズ5階の総合窓口センターが相談窓口となっていますが、相談だけ

市役所11階相談窓口、出張所やフエイズ5階の総合窓口センターが相談窓口となっていますが、相談だけ

でなく申請書も受け付けています。申請書、印鑑、保険証など身分を証明できるもの、預金通帳を持参すればその場で申請することができます。是非ご利用ください。

市「通知が来た人は

申請を」

市役所の担当は、「通知を送付した年金受給者の方は、ほとんどが対象なので申請を出してほしい。書類が不備でも市役所で審査し、不明な点は問い合わせます」といいます。

申請して1か月後位に可否の通知が届き振り込まれます。

受け付けは来年2015年1月15日までとなっています。届いた申請用紙をそのままにしないで申請しましょう。

心配な時はお近くの日本共産党市議にお声をおかけください。

進む戦争する国づくり

習志野自衛隊、オスプレイで降下訓練？



垂直離す。

着陸機オスプレイは開発時から事故が多く、アメリカでは「未亡人製造機」と呼ばれています。口

オスプレイ(米軍HPより)ーターの

角度を変え、水平飛行も垂直飛行もできるといふ構造自体が「通常のヘリコプターに比べ制御不能に陥りやすい」と指摘されています。敵のレーダーを避けて地形にそって低く飛ぶ訓練も事故につながりやすい要因で

す。

米軍普天間基地にオスプレイが強行配備された沖縄では「住宅の上を飛ばない」などの約束も守られず、事故の危険と騒音被害にさらされ続けています。

米軍は、オスプレイ飛来・訓練を全国に拡大しようとしています。防衛省も「安保条約のもとでは全国どこでも訓練はできないもの」と明言しています。

自衛隊にも17機配備

昨年12月、安倍政権は国民の声に背き、特定秘密保護法を制定、国家安全保障会議を設置させました。7月1日には集団的自衛権行使容認の閣議決定を強行し、米軍と一体に海外で戦争する国へと急転換させようとし

ています。始動した国家安全保障会議は、新たな防衛戦略と同時

に5年間に25兆円をつぎ込む防衛力整備計画を決定しました。その中に、アメリカと一体

の軍事戦略・訓練のため「17機のオスプレイ配備」を盛り込み、現在配備先を検討中です。

千葉県の本更津基地も検討の対象となっています。7月10日、防衛相はその配備費を来年度予算の概算要求に入れることを明らかにしました。1機100億円程度、17機分で船橋市の1年分の一般会計予算に匹敵します。

本更津配備で船橋に飛来？

習志野基地にはヘリ等の航空機はありません。習志野空挺団は、トラックなどで本更津基地に移動して航空機に乗り込み、習志野演習場に飛来、パラシュ

ート降下訓練を行っています。

本更津への配備は習志野への配備と同じことです。いつ墜落事故を起こすかもしれない危険なオスプレイの導入、飛来は許せません。

日本共産党は、日本のどの地域もオスプレイの脅威にさらされないよう、自衛隊への配備計画中止、米軍のオスプレイ撤去を求め引き続き奮闘します。

平和行進



安倍政権による「海外で戦争する国づくり」が進められる中、7月16日船橋市内で核兵器全面禁止・廃絶を求める「国民平和行進」が行われました。